



Comunicado Núm. 257/2023

## ARRANCA EN EL CORAZÓN DE TOLUCA EL 1er. RALLY OTOMÍ

- *Salida simbólica con demostración de los pilotos y automóviles participantes*
- *Regresa esta modalidad de competencia a la capital mexiquense después de más 24 años de ausencia*

**Toluca, Estado de México, 1 de abril del 2023.-** Con el arranque simbólico en el Centro Histórico de la capital mexiquense dio inició el “1er Rally Otomí”.

Un tramo de la recién rehabilitada calle de Independencia sirvió como demostración de pilotos y copilotos, que en sus poderosos autos marcaron el arranque ceremonial de la competencia que consta de 8 etapas.

Después de más de 24 años regresa al Valle de Toluca el deporte del automovilismo en la modalidad de Rally, con la participación de 18 equipos provenientes de los estados de Jalisco, Michoacán, San Luis Potosí, Oaxaca, Aguascalientes, Ciudad de México, Puebla y Estado de México.

En la presentación, los competidores agradecieron la hospitalidad de la ciudad y el apoyo del gobierno de Toluca en el desarrollo de este tipo de actividades que fomentan el turismo deportivo en la localidad, además de promover a los nuevos talentos del automovilismo foráneos y locales.

Desde las 08:00 horas de este sábado, se desarrolla la competencia en sus 8 etapas, que iniciaron en las inmediaciones del Centro Ceremonial Otomí hasta completar 182 kilómetros de carrera, 117 de tránsito y 18 de velocidad.

La premiación de los ganadores se llevará a cabo nuevamente sobre la Avenida Independencia de Toluca a las 18:30; se calcula que este evento deportivo reúna a 5 mil espectadores en el trayecto de las 8 etapas oficiales.